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【강동구 의원】

   1, 주민 자치센터 헬스장 폐쇄에 관하여

    가. 현재 원미구에서는 주민자치센터 헬스장 운영과 관련하여 사경제와 

        상충된다는 이유로 인하여 헬스장 이용요금 인상 및 향후에 헬스장 

        폐쇄를 계획하고 있는 것으로 통보 받았으나, 현재 주민 차치센터 

        헬스장은 자치센터 어떤 프로그램보다 주민들의 호응이 좋은 프로

        그램 이므로 향후 헬스장 폐쇄 시 집단민원이 발생될 우려가 큰 것

        으로 판단되는바 이에 대한 시장의 견해는?

    나. 사경제와 상충되는 것이 헬스장 폐쇄의 주된 이유라면 현재 시 주도 

        각종 문화· 복지 프로그램은 사경제와 상충되지 않는다고 생각하는지?

    다. 현재의 계획대로 헬스장 폐쇄를 추진한다면 대체 프로그램은 계획하고  

        있는지?

    라. 대체 프로그램을 계획하고 있다면 구체적으로 어떤 프로그램을 계획

        하고 있는지?

   2, 지자체 시 금고운영 관련하여

    가. 현재 부천시 시 금고 선정 시 수의계약 방식으로 금고계약을 맺어 

        왔으므로 특혜라는 지적이 있어 왔으나, 2006년 6월 행자부 예규에 

        의하면 지자체 금고 선정 시 투명성 제고를 위하여 입찰 방식을 권고

        하고 있는데, 부천시 금고 계약기간이 만료되면 입찰 방식을 도입할 

        용의는 없는지?




